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会長挨拶 大石 秀成 会長

皆さんこんにちは。時が経つのは早い

もので、もう12月になりました。12月1

日でマスコミ等々は マイナンバーカー

ド、マイナー保険証のことで持ち切り

です。今朝、毎日新聞で、都道府県別

に言うと、埼玉県はマイナー保険証の

普及率が、下からから5番目か6番目で

した。私もですね、ペーパーの

マイナンバーカードなのですけれど、写真付きのカードは

持っていません。一番不安になるのが、健康保険証のことみ

たいですが、1年間は有効に使えるということで、私も来週に

は市町村役場に行ってマイナンバーカードの申請をしたいと

思います。そして、今日は、2021-2022年度地区幹事の三富俊

之様、埼玉中央ＲＣクラブからお忙しい中、ありがとうござ

います。11月16・17日の地区大会、2日間、午餐会という新し

い試みもありましたし、晩餐会から大懇親会まで出させてい

ただきました。なかなか大変だなという思いではありますけ

ども、三枝も発足してるので、私ども一生懸命サポートして

いきたいと思います。それにあたりましては、ご経験された

三富さんの卓話を、みんなで真剣に聞いて参考にしたいと

思っております。どうぞ一つよろしくお願いいたします。そ

れと、アルーリーさんがファーストファミリーの瀬田ファミ

リーから、神志那さん宅の方に移りました。先だって、11月

20日に、埼玉教育中等国際学校に授業参加があったので、15

分ぐらいですけれども教室を覗いてきました。感じとしては、

日本のお友達もいっぱいいて、非常に楽しそうにやってる姿

もあったし、少しお話させていただいて楽しそうだったので、

本当一安心しました。なかなかね、10代で異国でステイする

のは大変かなと思いますけど、健康にして頑張っていきたい

と思います。最後になりますけど、この例会終了後、パスト

会長会並びにクリスマス例会に向けての、家庭集会等々があ

りますけども、大変皆さんお忙しいかと思いますけれども、

例会終了、5分程度お時間をいただいて、私の方から報告した

いことがありますので、1つよろしくお願いいたします。

委員会報告

ＩＭ実行委員会 岡田 悦行 委員

◎三富様、ようこそいらっしゃいました。

＊三富俊之様

＊志村広会員

＊大石秀成会長、河本博会員

＊岡田悦行会長エレクト、瀬田雄一副幹事、立原靖

広会員、楯基之直前会長、千代邦夫会員、堀江誠一

会員、三枝和男会員、横田勝美副会長、渡部正司会

員

＊糸川紀子幹事、井上佳則SAA、大屋文夫会員、小林

聡会員、澤田貴幸会員、清水伸洋会員、田中秋弘会

員、堀口勝三会員、山田博司会員、山田雅明会員、

横山勇一会員、

＊理事懇親会残金

ご協力いただきありがとうございました。

スマイルＢＯＸ報告 山田 博司 委員長

出席報告 山田 博司 委員長

１．１２月のロータリーレート

は１ドル１５０円です。

２．１月のプログラムが理事、

役員会にて承認されました。

３．本日、例会終了後、パスト

会長会及びクリスマス例会の家

庭集会がありますので、関係者
各位、ご参加いただきますようよろしくお願い申し上

げます。

４．次回の例会は通常例会です。会員の近況報告にな

ります。大勢の会員の皆様、ご参加いただくようお願

い申し上げます。

５．新入会員が１月に入る予定です。理事、役員会議

で承認されました。皆様にＦＡＸ等でお知らせいたし

ます。異議申し立てがない場合、新会員としてお迎え

したいと思います。

６．本日、アルーリーさんへお小遣いが出ております

ので、報告が終わりましたらお渡ししたいと思います。

卓話

先月28日に第2回のＩＭ実行委員会に参加してきました。

今の時点で決まってることを報告いたします。ＩＭの開

催日が2月5日(水)になっております。パレスホテルの

ローズルームにて、5時半受付開始で6時点鐘になってお

ります。人数的には、第4グループの約60％の140人程を

見込んでるようで、ぜひうちの大宮東ＲＣの大勢の会員

の参加をお待ちしています。まだ仮ですが、はなわさん

がショーをするということで、今回はあんまりかしこ

まった、奉仕活動みたいなＩＭじゃなくて、新年会の続

きみたいな形でやりたいということで、原田ガバナー補

佐が開催のために動いております。多数の参加をお待ち

しております。早めに参加のファックスをいたしますの

で、返事の方をよろしくお願いします。

幹事報告 糸川 紀子 幹事

１２月の誕生祝・結婚祝い・入会祝い

☆☆☆誕生祝☆☆☆

河本 博会員 ３日

澤田貴幸会員１７日

小峰敬右会員３０日

☆結婚祝い・入会祝☆

渡部正司会員 ２４日

ロータリー情報委員会 楯 基之 委員長

終了証

11月9日(土)に行われました、地区補助金事業についてご

報告いたします。30名のお子さん親御さんを迎えまして、

会員の皆様、それからボランティアの皆様含めまして55

名で補助金事業を行いました。内容は、カレーライス、

焼肉を作って、みんなで食べて、遊んで、皆さんに協力

をいただいて楽しく行うことができました。会計報告は、

12月2日理事会において承認をいただいております。

私は2番目のホストファミリー

神志那さん宅に移動しました。

瀬田ファミリーありがとうご

いました。楽しかったです。私

の友達がクリスマス例会に参加します。ありがとうござ

います。彼とは小学校からの友達です。日本語はペラペ

ラです。韓国で5年間勉強してます。よろしくお願いし

ます。学校は本当に面白いです。12月も頑張りましょう。

2021-2022年度地区幹事

三富俊之と申します。今年22年目になります。現在51歳

です。副幹事を2回やるという、あまり他の方がご経験で

きなかったようなことやりまして、具体的にどういうも

のなのか、例えばスタッフさんという感じで、あまり表

に出るような役職ではございません。ガバナーがエレク

トになった瞬間から、同時に地区幹事及び副幹事の皆様

にもポツポツ招集の依頼がかかり、準備の要請があり忙

しくなってくると思っております。副幹事ですが、ス

タッフ人数は地区の方で決まりはございません。三枝さ

んの時に、よく皆さんと協議して、必要なところに必要

な人を配置するという形でよろしいと思ってます。お手

元の資料ですが、公式訪問担当・月信担当・部門委員会

担当があります。他にも地区大会実行委員会、ガバナー

ナイト実行委員会があります。実際には、来年、岡村年

度の終わり6月ともに、7月から熊木年度が始まります。

それと同時に三枝エレクトになって初めて本格的に動き、

準備をする時間になると思いますので、今、この残り約

半年、クラブさんで色々疑問に思ったことは全部、表に

出して皆さんで協議していただいて、 頑張ってやってい

ただければと思います。最後に、私が先輩のある地区幹

事の方から言われたのですけれども、スタッフというこ

とで、皆さんに気をお配りするお役目で、気遣うことは

あるのですけども、それによって気に病むことはな

い。っということを言われて、だいぶ救われたのを思い

出しました。最後にこの言葉を添えて、本日、お話終わ

りにしたいと思います。

三富 俊之 様

社会奉仕委員会 立原 靖広 委員長

ロータリーの友P14、川口中央の納口さんの俳句が載って

います。日盛の五百羅漢のあばらかな。日盛りというのは

非常に日に照らされている、五百羅漢というのは、仏陀に

付き添った500人の弟子のこと言うらしいです。あばらか

なは荒れ果てた様子ということです。結果、非常に寂しい

なところで、この俳句 で何を感じればいいのか、ちょっ

と幼い僕にはわかりませんと。先輩方に色々お伺いしたい

と思います。

テーマ

『地区幹事・地区副幹事

の職務について』

青少年交換学生 Arou LEE

ＲＬＩ パートⅠ

岡田悦行会長エレクト
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